

Un erasmus granadino ingresa en prisión acusado de abusar de cuatro menores

El universitario, de 24 años, reconoció los hechos ante el juez, se declaró enfermo e invitó a que le practicaran la castración química

:: JOSÉ R. VILLALBA

GRANADA. Un universitario granadino de 24 años que se encontraba disfrutando de una beca Erasmus en Bélgica ha sido detenido por la Policía Nacional acusado de agredir y abusar sexualmente de cuatro menores de su entorno más cercano. Para concretar más, tres de estos niños eran de la capital granadina y el cuarto de Motril. Además, está acusado de un delito de corrupción al contactar por whatsapp con otros chicos con los que intercambiaba contenidos sexuales y a los que proponía encuentros en persona.

Al existir una acusación de agresión sexual se supone que presuntamente debió de existir algún tipo de penetración no consentida por la otra parte, aunque la legislación sobre este tipo de temas entiende que cualquier tipo de acto sexual dirigido contra un menor no es consentido, a diferencia de lo que ocurre con un mayor de 18 años, donde se puede plantear la duda de si

es o no aceptado el acto sexual ejecutado.

Casi siempre buscaba a menores con edades comprendidas entre los 10 y 12 años, prioritariamente, y se hacía pasar por un adolescente para contactar con ellos e ir intimando cada vez más para ir ganándose sus favores personales.

La investigación, aún abierta, lleva el grupo de Delitos Tecnológicos de la Policía Nacional de Alicante y ha contado con la colaboración puntual del grupo homólogo de Granada para efectuar dos registros en una vivienda familiar de la calle Arabial y en otra casa del municipio de Las Gabias.

Las primeras pesquisas se llevaron a cabo en el pasado mes febrero, cuando se tuvo conocimiento por una información obtenida por la Policía Local de Alicante de que un menor había recibido a través de un grupo de whatsapp proposiciones de un adulto para mantener relaciones sexuales.

Tras intercambiar archivos de contenido sexual a sabiendas de la minoría de edad del chico, el ahora detenido trató de ganarse su confianza para concertar un encuentro en fechas próximas, cita que no se llegó a producir.

Este fue el punto de partida de la investigación, que permitió después

relacionar el número de teléfono desde el que se produjeron los contactos con un anuncio de una página de Internet en el que un hombre se ofrecía para realizar labores de «canguro» para cuidar niños por horas o durante los fines de semana. El rastreo realizado en la red permitió también localizar el mismo número de teléfono asociado a solicitudes para contactos íntimos de tipo homosexual.

Detenido en Almería

Uno de los últimos contactos mantenidos por el detenido era con un individuo de Alicante con quien te-

Se hacía pasar por canguro en anuncios de Internet para cuidar niños durante los fines de semana

Tres de sus víctimas son de Granada y una es de Motril, aunque podría haber más por el resto del país

nía la intención de citarse en Granada aprovechando uno de sus viajes a la ciudad nazarí desde su residencia en Bélgica, donde cursaba el último año de sus estudios universitarios.

Los agentes de la Policía Nacional detuvieron a este joven granadino en el aeropuerto de Almería el pasado mes de abril donde al parecer tenía previsto mantener un encuentro con uno de sus contactos. El arrestado ofrecía sus servicios de canguro a través de anuncios publicados en Internet y la Policía Nacional de Alicante no descarta que haya nuevas víctimas repartidas por distintos puntos de la geografía nacional, debido a que el detenido presuntamente se movía allí donde lograba fijar un contacto con algún menor. La investigación policial continúa abierta para determinar si este individuo ha agredido o abusado sexualmente de más menores, una hipótesis no descartable en estos momentos.

Tras ser detenido, los investigadores solicitaron a un juzgado una orden para efectuar dos registros en domicilios familiares del arrestado. Primero acudieron a un piso de la calle Arabial y, posteriormente, a una vivienda ubicada en el municipio de Las Gabias. Los agentes se incautaron de un importan-

te volumen de vídeos con material pedófilo, así como numerosas fotografías con el mismo tipo de contenido e incluso conversaciones mantenidas con algunas de sus víctimas a través de distintas redes sociales y las guardaba en el disco duro del ordenador. La Policía Nacional continúa analizando todos los archivos incautados en los dos registros efectuados en Granada con el fin de tratar de desvelar nuevas víctimas de este joven acusado de pederastia, al menos, con cuatro menores, tres de Granada y uno de Motril.

En prisión provisional

Tras pasar a disposición judicial, parece que este universitario granadino reconoció los hechos imputados ante el juez y aseguró que tenía un serio problema convertido en enfermedad e incluso pidió la castración química para acabar con esta pesadilla, según ha podido saber este periódico de fuentes consultadas en la comunidad valenciana conocedoras del caso.

El juez decidió mandarlo a prisión provisional mientras se efectúa la instrucción judicial de este caso. El riesgo de reincidencia y su estancia en el extranjero están detrás de la motivación de esta decisión judicial.

Mientras tanto, la Policía Nacional de Alicante continúa adelante con sus pesquisas para determinar el número exacto de víctimas que hay detrás del detenido y que según ha podido saber este periódico podrían estar repartidas por distintos puntos de la geografía española.



:: GONZÁLEZ MOLERO Y @XTREAM43

ARDE UN VEHÍCULO SIN HERIDOS EN LA CIRCUNVALACIÓN

Si un día antes ardió un autobús urbano de la empresa Rober, ayer lo hizo un turismo en la Circunvalación, a la altura del Parque de la Salud en dirección Chana, sobre las 15 horas. El conductor tuvo tiempo de salir del turismo y los bomberos lograron sofocar las llamas sin mayores problemas. El coche quedó calcinado.

Cerca de 700 alumnos piden dinero a la UGR para cursar un máster

La Universidad ha adjudicado por el momento 'becas' de 600 euros a 200 estudiantes

ANDREA G. PARRA

GRANADA. La Universidad de Granada (UGR) se fijó hace más de tres años el reto de ampliar el número de alumnos en los másteres. La intención era aumentar la cifra de manera contundente, pero en este periodo las estadísticas no se han visto engordadas de manera notable. Dependiendo del punto de referencia y de con quién y el año que se hiciera la comparación ocurría todo lo contrario. El año pasado tomó la firme decisión de ayudar a que quien no tuviera recursos pudiera contar con una ayuda de la institución universitaria granadina. Se ponían en marcha, por primera vez para este curso 2013-2014, unas ayudas para los estudiantes de másteres.

Esas ayudas se han resuelto ya. Están en periodo de revisión, por lo que el listado es provisional. Lo que sí son números definitivos es que nada más y nada menos que 689 estudiantes han pedido esta beca de la Universidad granadina para sus estudios de posgrado. «De momento, se ha publicado la lista provisional con 200 adjudicadas y se ha dado un plazo de 10 días para alegaciones y presentación de documentación acreditativa, cuestión que de ser solventada incrementará las adjudicadas en la resolución definitiva», especifica la vicerrectora de Estudiantes, Rosa García Pérez. Se sacaron 290 ayudas por lo que la cifra de 200 concedidas se puede incrementar cuando se resuelvan los recursos.

Todas estas becas son de 600 euros, excepto dos de 300 para segundo curso de máster, que cuentan con 30 créditos. Es el primer año que se resuelven y se adjudican este tipo de ayudas que se pusieron en marcha tras estudiar las dificultades y

problemas que tenían los estudiantes de másteres.

A la pregunta de si se volverán a convocar estas ayudas el próximo curso, la vicerrectora indica que están empezando a diseñar el «plan propio de becas para el curso 2014-2015». Se llevará al Consejo de Gobierno del próximo mes, salvo cambios de última hora.

El número de estudiantes matriculados en másteres de la UGR por primera vez era, según los datos facilitados en el mes de febrero, de 2.804 lo que representa un incremento del 6% sobre el curso anterior, según los datos aportados por el vicerrectorado de Grado y Posgrado.

Apuesta decidida

En este caso, apuntaban a que este comportamiento se debía a «las mejoras que estamos introduciendo en los procedimientos, normativas y planes de estudio de los másteres unidas a la apuesta decidida por parte del profesorado de la UGR por la calidad así como el esfuerzo de los coordinadores, las comisiones académicas y el profesorado por la continua mejora de los másteres está atrayendo cada vez más estudiantes que, con un paro juvenil elevado, ven en la formación especializada de posgrado un potencial formativo que representa un valor añadido de cara al mercado laboral».

Por otro lado, «la crisis económica dificulta la matrícula y por eso la Escuela Internacional de Posgrado de la UGR, a través del Plan Propio de Becas y Ayudas al estudio del vicerrectorado de Estudiantes, está financiando ayudas de precios públicos –las señaladas–. A estas medidas se suma –este curso– el acuerdo de Gerencia con entidades bancarias según el cual los estudiantes de la UGR pueden beneficiarse de un aplazamiento del pago de matrícula».

Así, asumen que «estas ayudas junto con la campaña de promoción de nuestros másteres pueden estar influyendo en el aumento de la de-

mandar. También se ha resuelto un programa de becas de movilidad para másteres conjuntos dentro del 'Programa de Apoyo a la docencia de Másteres Oficiales' para favorecer que los estudiantes de estos másteres puedan realizar sus estudios. Desde la UGR se pretende mantener este fondo de ayudas a estos estudiantes», decían desde Grado y Posgrado.

En los últimos años se ha puesto el foco en la necesidad de las universidades en captar nuevos estudiantes de posgrado para poder ser competitivos. La crisis también ha dejado su huella, negativa, en estos planes. El esfuerzo está siendo mayor y los objetivos más complicados



Presentación del plan de mecenazgo, en el mes de octubre. :: R. I.

Los másteres más demandados son el que habilita para ser profesor y el máster en abogacía

«Las ayudas junto con la campaña de promoción pueden estar influyendo en el aumento de la demanda»

beca Erasmus por no haber aportado su tarjeta sanitaria tras una atención en urgencias valorada en 140 euros. La joven acudió al servicio de urgencias del hospital Clínico de Granada en abril de 2011 con una patología «banal», detalló Sánchez, de la que fue tratada con normalidad y «corrección» a pesar de no presentar ninguna documentación sanitaria.

Tras la asistencia, la Junta de Andalucía solicitó a la paciente que presentara en un plazo de diez días su tarjeta sanitaria o cualquier documentación, a lo que la embargada

no respondió. «Se le envía una carta a la que no responde y el 13 de abril de 2011 otra carta con acuse de recibo a la que tampoco responde, por lo que el procedimiento se le pasa a Hacienda», detalla la consejera de Salud.

Sánchez subrayó que los pasos que siguió el hospital fueron los correctos y justificó el procedimiento por el que la joven ha sufrido el embargo de su beca «porque si no se hubiera hecho, los trabajadores habrían cometido prevaricación».

Su atención en urgencias tuvo un coste de 140 euros que motivan el

embargo, ya que la joven no aparecía en el sistema informático como beneficiaria del Servicio Andaluz de Salud (SAS).

La consejera adelantó que la afectada recibirá el dinero inicialmente embargado después de que la familia haya presentado la documentación oportuna al recibir el aviso de embargo, aunque incidió en que Andalucía ofrece una cobertura sanitaria universal y gratuita pero que exige una acreditación.

«Hay que acostumbrarse a no actuar con lo público como si no tuviera importancia», remató.

892 universitarios de grado piden ayudas extraordinarias

El vicerrectorado de Estudiantes, concretamente el Servicios de Becas, de la Universidad de Granada (UGR) está también tramitando de resolución de las ayudas sociales extraordinarias. En este caso se han presentado 892 solicitudes y «se están tramitando. Dentro de unos días publicaremos la lista provisional», especifica la vicerrectora de Estudiantes, Rosa García.

Estas ayudas las solicitan los estudiantes de grado de la institución universitaria granadina que tras no conseguir la beca del Ministerio de Educación ni otras ayudas tienen serias dificultades para poder asumir algunos de los pagos para cursar su carrera.

Estos no son los únicos números de alumnos que requieren ayuda para el estudio. A estas convocatorias se deben sumar otras del plan propio como las becas de comedor, libros o la de precios públicos, que ya ha resuelto la UGR. El plan propio da cobertura a los alumnos en diferentes conceptos.

de lograr. La UGR ha sido en los últimos años, en Andalucía la universidad con una mayor oferta. También es cierto, que en alguna ocasión, algún título no se ha impartido por falta de alumnado.

Alumnos extranjeros

La merma de alumnos extranjeros en los másteres ha sido también un problema. «El número de estudiantes extranjeros se ha reducido ligeramente aunque se mantiene un aceptable 15% del total de estudiantes de másteres de la UGR. Este es un aspecto que nos preocupa. La crisis y la reducción de becas están haciendo que la movilidad de los estudiantes de otros países que intentan cursar un máster en España esté disminuyendo».

En este sentido, «desde la Escuela Internacional de Posgrado se está poniendo en marcha un plan de virtualización de enseñanzas que permita internacionalizar nuestros másteres reduciendo costes de movilidad», especificaban desde la institución universitaria.

La Junta dice que embargó la beca a la joven que fue a urgencias para no prevaricar

EFE

GRANADA. La consejera de Salud, María José Sánchez, justificó ayer la orden por la que Hacienda embargó la beca Erasmus de una joven canaria que fue atendida por el servicio de urgencias del Clínico sin tarjeta sanitaria para seguir

el procedimiento legal y «no prevaricar».

Sánchez hizo estas aclaraciones a preguntas de los periodistas durante un acto en Granada y después de que una joven canaria –como ayer publicó IDEAL– reproche a la Junta de Andalucía el embargo de su

El Covirán desea posponer el inicio de sus vacaciones

El cuadro capitalino ha de ganar esta tarde en Melilla para continuar soñando con la compleja carambola que puede otorgarle el billete a los 'play offs'

BALONCESTO

:: JUANJO MARTÍN

GRANADA. El Covirán disputará hoy su último partido de la fase regular de la Liga EBA, aunque saltará a la cancha con la firme intención de que no sea el último compromiso al que deban enfrentarse en la actual campaña. Las opciones de me-

terse para los 'play offs' de ascenso son reducidas, aunque no por ello van a dejar de intentarlo los nazaries. El primer paso será derrotar esta tarde (19 horas) al Melilla.

El cuadro norteafricano es uno de los mejores del grupo D y serio favorito para acceder a las eliminatorias que tienen como destino la LEB Plata. Sin embargo, su pasaporte aún no está sellado y el equipo granadino confía en retrasar lo máximo posible o incluso imposibilitar su expedición. Para ello no solo ha de imponerse hoy en la pista melillense, sino que ha de unirse a un triunfo del Bball en Córdoba en la última jornada contra la entidad de la ciudad autónoma. Solo en ese caso

será posible la carambola que concedería al Covirán la opción de posponer el inicio de sus vacaciones.

De cara a este último encuentro de la regular, Pablo Pin no podrá contar con el interior Óscar Anguita, ausente por motivos laborales. En cambio, el técnico granadino recupera para este compromiso a Luis López. El escolta se lastimó la rodilla hace unas semanas y, pese a que se preveía una dolencia grave, finalmente todo quedó en un susto y hoy podría efectuar su regreso a las canchas si el entrenador granadino lo considera pertinente.

El potencial del Melilla queda patente en unas estadísticas en las que reina al ser el más valorado de la EBA (92'7 puntos), el máximo anotador (841'1) y el que menos recibe (71), apartado este último en el que precisamente los nazaries son los únicos que les igualan. A nivel individual, Pin considera que «para mí tienen la mejor plantilla de la Liga. Sus jugadores poseen una calidad altísima en ataque y pueden hacerte daño desde el interior con Dani López o en el perímetro con Expósito, Carlos Pascual o Holm».

Para aumentar las suspicacias de un partido que se prevé 'caliente', la Federación Española ha designado a la misma dupla arbitral que en el duelo de la primera vuelta, en el que ganaron los granadinos (80-77) pese a la abismal diferencia desde la personal (21 tiros libres para los visitantes y solo cuatro en todo el partido para los nazaries). El melillense Juan Ramón Hurtado, que fue jugador del club norteafricano durante varias temporadas, dirigirá junto a Daniel Pérez el encuentro que decidirá la última plaza en juego para los 'play offs' de ascenso.



Imagen de un partido anterior del Covirán en su pista. :: G. MOLERO

El Gran Premio de fondo aterriza este domingo en Salobreña

ATLETISMO

:: J. M.

GRANADA. Un mes después de la carrera en Alhama, el Gran Premio de fondo de la Diputación de Granada se prepara para efectuar la siguiente parada en su recorrido atlético por toda la provincia. En esta ocasión es el municipio de Salobreña el que ultima los preparativos para acoger mañana la quinta edición de la localidad costera. A las 10 horas se efectuará el pistoletazo de salida de una carrera cuya salida y meta están ubicadas en el complejo deportivo Julio Martín Pérez y en el que los corredores efectuarán un trayecto de diez kilómetros de extensión.

El 'Uni' debe ganar en Monachil para librarse de las cábalas

FÚTBOL SALA

:: J. M.

GRANADA. El grupo III de la Segunda división femenina alcanza este fin de semana una última jornada que puede ser agónica para el único conjunto de la provincia que todavía no tiene asegurada su presencia en esta categoría de cara al próximo curso. El Universidad de Granada tiene cerca la permanencia, pero para rubricarla definitivamente ha de vencer esta tarde (18 horas) a domicilio al Atlético Monachil.

El cuadro serrano podría echar una mano a sus paisanas ya que no se juega nada en este derbi, después de que su importantísima victoria en la cancha del Vúcar (3-4) le otorgara la pasada semana la salvación matemática. Ese mismo objetivo lo alcanzarían también las chicas de

Armando Rodríguez en el caso de sumar un triunfo, dado que en ese caso no dependerían en absoluto de lo que hagan en este último asalto tanto San Juan Bosco como Peña Real Madrid de Melilla.

El 'Uni' aventaja a ambos en un solo punto, pero con la amenaza de tener el 'average' particular perdido ante las norteafricanas -con las castellanas si cuentan con esa ventaja en caso de igualdad a puntos-. De este modo, las tablas ante el Monachil también le podrían valer a las capitalinas si ninguno de los otros dos clubes vencen, mientras que una derrota a mano de sus paisanas obligaría a esperar un tropiezo forzoso del Peña Real Madrid, con tal de no lamentar la pérdida de categoría.

El club melillense recibe en su rosca pista al colider UCAM Murcia, al que solo le vale ganar para evitar



El Balcón del Genil inicia la fase de ascenso con derrota. :: R. L. P.

El Balcón del Genil cae ante el poderío de Biart

WATERPOLO

:: J. M.

GRANADA. El Balcón del Genil no pudo empezar a lo grande su participación en la fase de ascenso a Segunda Nacional y claudicó en su estreno frente al Elx (7-15). El conjunto levantino se apoyó en el poderío interior de Yuri Biart, un experimentado jugador que siempre ha destacado por su faceta goleadora en las diferentes categorías de nuestro país y que ayer apuntilló a los granadinos con sus siete tantos.

El hispano-cubano fue minimizado en el cuarto inicial por el buen hacer de la defensa hueteña, por lo que el encuentro estuvo equilibrado durante esos primeros compases. Los goles de Mendoz, Ramírez y el capitán Alejandro Castillo colocaron dos veces por delante a los nazaries, si bien la escuadra ilicitana le dio la vuelta al electróni-

co en el segundo período. Dos aciertos ofensivos de Biart encarrilaron el parcial de 0-3 con el que los levantinos se marcharon al descanso por delante (3-6) después de que el Balcón del Genil bajara un poco sus prestaciones en la piscina hispalense donde se está celebrando esta fase de ascenso.

La sentencia del choque se produjo en el tercer acto, en el que las seis dianas del Elx convirtieron en inútiles las buenas acciones completadas por la escuadra entrenada por Pío Salvador. Un nuevo parcial de 0-3 estableció la diferencia final en los ocho goles, aunque no mitigó el optimismo de unos granadinos que, en la jornada de hoy se enfrentan a Poseidón Talavera (11.00) y Valdepeñas (18.00).

Un par de buenos resultados permitirían a los nazaries mantenerse con opciones de estar entre los mejores en este campeonato por el ascenso de categoría.



Lance de un partido del Universidad femenino. :: G. M.

que el Cádiz le arrebatase la primera posición de la tabla. Por su parte, la entidad de Puertollano se medirá como local a un Villena que tampoco persigue ningún reto más allá de la honra. Todos estos duelos por la permanencia se celebrarán esta tarde en horario unificado.

En cambio, mañana será cuando

se vistan de corto las jugadoras del Deportivo Loja (12.30 horas). El conjunto del Poniente granadino se enfrenta en su pista al Estudiantes de Sevilla, ante el que le vale ganar o empatar para estar en la próxima Copa de Andalucía. La competición autonómica es el único desafío pendiente para las chicas de Carolina